



CINE Los guionistas pactan el fin de la huelga en Hollywood **P28**

RETINA ECO La Reina, en los premios de Prisa a la innovación sostenible **P42**



Feijóo se rodea de los barones en una investidura inviable

El candidato llega al debate falto de apoyos y busca reforzarse como líder de la oposición. El alegato contra la eventual amnistía marcará su discurso

ELSA GARCÍA DE BLAS, **Madrid**
Alberto Núñez Feijóo llega hoy al debate de investidura sin opciones de ganarla, estancado en los 172 votos de PP, Vox, UPN y Coalición Canaria, y con el objetivo de reforzar su liderazgo en la oposi-

ción. Los barones del PP arroparán a Feijóo en uno de los debates más relevantes de su carrera política. Acudirán al Congreso 11 presidentes de autonomías y cinco líderes regionales. El alegato contra la eventual ley de amnis-

tía marcará su discurso, en el que tratará de presentar su previsible derrota como una "renuncia" personal a ser presidente al no haber querido aceptar las condiciones de los independentistas catalanes. Según su equipo, Feijóo re-

servará la máxima dureza para las cesiones al independentismo pero completará su discurso con un programa de gobierno basado en sus promesas electorales y abierto a pactos de Estado con los socialistas. **PÁGINAS 14 A 16**

ERC afirma que ya intercambia documentos para la amnistía con el Gobierno

M. ROVIRA / À. PIÑOL, **Barcelona**
ERC asegura que ya se está produciendo un intercambio de documentos con el Gobierno en funciones para una ley de amnistía. La portavoz del partido, Raquel Sans, dijo que son textos de "carácter técnico", porque "la parte política ya está resuelta". Jaume Asens, de Sumar, abundó en que la decisión de la amnistía es "irreversible". El PSOE guarda silencio. **PÁGINA 17**

Alemania se enfrenta a Polonia por la venta de unos 250.000 visados

La Comisión Europea pide explicaciones por el escándalo a Varsovia

E. G. SEVILLANO / M. R. SAHUQUILLO
Berlín / Bruselas
La relación entre Alemania y Polonia se tensa tras las críticas del canciller Olaf Scholz a Varsovia por el escándalo de venta de visados. La Comisión Europea ha solicitado información a Polonia, a la que se apunta por haber permitido, mediante un sistema de sobornos en embajadas y consulados del país, la concesión a migrantes de unos 250.000 visados que les permiten moverse libremente por la UE. Varsovia acusa al canciller alemán de interferir en las elecciones del 15 de octubre, en las que han irrumpido las revelaciones. **PÁGINA 2**



EL ROSTRO DEL ÉXODO ARMENIO DE NAGORNO KARABAJ. Residentes de Stepanakert, la capital del enclave armenio en Azerbaiyán, partían ayer en autobús ante el temor a una limpieza étnica tras la rendición de las autoridades locales. El Gobierno de Armenia anunció en la tarde de ayer que 6.650 personas, de una población de 120.000, habían cruzado ya la frontera. / DAVID GHARAMANYAN (REUTERS) **PÁGINA 4**

Detenido un cura que sedaba a mujeres para abusar de ellas

NACHO SÁNCHEZ, **Málaga**
Un sacerdote de 34 años fue detenido el día 11 en Vélez-Málaga, y ha ingresado en prisión, acusado de agredir sexualmente a cinco mujeres adultas a las que había sedado. Las víctimas pertenecían a su círculo de amistades y desconocían lo ocurrido. Fue su pareja, una mujer con la que convivía, quien lo denunció al encontrar un disco duro en que había grabaciones de los abusos. **PÁGINA 25**

ICON

El estilo que también se lee



EL PAÍS



Sigue todo el contenido de ICON

Más de 400 bancos facilitan financiación a proyectos de combustibles fósiles

Un billón de euros en bonos contaminantes

DANIELE GRASSO, **Madrid**
Las empresas más contaminantes del planeta han captado, mediante la venta de bonos, más de un billón de euros para financiar proyectos de gas, carbón y petró-

leo desde 2016, según una investigación de EL PAÍS, *Le Monde*, *The Guardian* y otros medios. Más de 400 bancos y entidades financieras han participado en 1.666 emisiones de bonos. **PÁGINA 24**

Bruselas rebaja las exigencias ambientales a los coches y da dos años para adaptarse **P38**